

Año. 10 No. 10. Semestre B de 2023 ISSN: 2322-9977

# ERGOLETRÍAS



Universidad  
del Tolima



ACREDITADA  
DE ALTA CALIDAD

¡Construimos la universidad que soñamos!

*Barry*



Universidad  
del Tolima



Una nueva historia  
**ACREDITADA**  
DE ALTA CALIDAD

**REVISTA ERGOLETRIAS**

Año. 10 No. 10.

Semestre B de 2023

ISSN: 2322-9977

Rector  
Omar Albeiro Mejía Patiño

Vicerrectora de Docencia  
Martha Lucía Núñez R.

Vicerrector Desarrollo Humano  
Diego Alberto Polo Paredes

Vicerrector Administrativo y Financiero  
Mario Ricardo López Ramírez

Vicerrector de Investigación – Creación,  
Innovación, Extensión y Proyección  
Social  
Jonh Arteaga Jairo Méndez

Director Idead  
Carlos Arturo Gamboa Bobadilla

Secretaría Académica Idead  
Marien Alexandra Gil Serna

Director Publicación  
Nelson Romero Guzmán

Comité Editorial  
Carlos Arturo Gamboa B.  
Elmer Hernández  
Jorge Ladino Gaitán  
Hernán Ruiz

Asistente Editorial  
Norma Constanza Torres Espinosa

Diseño  
Andrés Mauricio Ospina Ariza

Imágenes  
Tomadas de la WEB suministradas  
por el director de la revista

Dirección  
Universidad del Tolima Sede Centro/  
Barrio Santa Helena  
Correo electrónico:  
revistasidead@ut.edu.co

# Martha Fajardo Valbuena

(Ibagué, 1967)



## Un pionero en Bixton 3

**U**sted me pidió que resumiera mi experiencia como pionero en menos de quinientas palabras y yo le doy estas tres: Soy feliz aquí. Bixton 3 ha resultado ser mi hogar, más mío que La Tierra, más acogedor y amoroso. Mi nueva familia, la única que he tenido, es todo y más de lo que quiere un joven como yo.

Tengo una madre y un padre, cuatro abuelas y una hermana. Conduzco mi patineta estelar hasta mi centro de entrenamiento diario, que en realidad no es un centro sino cuatro, dependiendo del día de la semana. En las noches veo el espectáculo de los micro meteoros que se estrellan contra nuestra atmósfera. Nuestro cielo verde se ilumina con colores tan incomparables a los de La Tierra que, mejor, adjunto a este mensaje enviaré imágenes que le dejen entender mi emoción cuando abordo el asunto.

Bixton 3 me recibió hace cinco años terrícolas por medio de su programa de adopción. En La

Tierra, yo no era más que un preadolescente que viviría eternamente en las listas de los que esperan. La amorosa gente de este planeta nos ha recibido con gran entusiasmo, dándonos la oportunidad de ser jóvenes y hombres felices que pueden educarse, conformar familia y ser muy útiles a la comunidad.

Sabemos, por los innumerables documentales que se han emitido desde el encuentro de estos dos planetas, que los habitantes de Bixton 3 no son como nosotros en cuanto a su manera de relacionarse. Para ellos prima la amorosidad. No hay palabras en nuestra cabeza para sus conceptos (intento transcribir a nuestra lógica mucho de lo que he vivido, pero sé que aún soy inexacto). Todos sus gobernantes son mujeres, los hombres van desapareciendo con el paso de los años y van mudando a lo que genéticamente son todos los homínidos: hembras. Cuidadoras y gentiles, preocupadas por el bienestar de la especie y, ahora lo creo, del cosmos mismo.

Sí, seré hombre hasta lo que en La Tierra equivale a mis sesenta y seis años. Luego, mis cromosomas Y se invertirán y estaré sólo conformado por cromosomas X. Vendrá entonces el florecimiento, seré la abuela de algunos jóvenes, la compañera de mi esposa y viviré para servir a mi planeta. Sobre todo, a las personas que viven en él.

No vine a Bixton 3 obligado. Fui el primero y, antes de venir, fui informado de todo. Era casi un niño, pero se me dio la oportunidad de venir, conocer, explorar, preguntar. Una vez aquí decidí quedarme. Ahora, han venido otros varoncitos. Sé que ellos, al igual que yo, vivirán una vida plena. Bixton 3 es tan sabio que aún a los treinta y seis años terrestres los hombres adoptados tienen la posibilidad de regresar a La Tierras si han tenido una procreación y su análisis emocional demuestra que no lograrían ser felices viviendo con nosotros.

Yo planeo vivir aquí siempre. He podido observar el cambio de mi abuelo Suly, pues llegué cuando él estaba mutando en ella. Unas semanas antes sus amigos de generación compartieron con él rituales deportivos. Se hace, por lo general, una ceremonia dedicada al transmutante que incluye prácticas como coros tribales, comidas tipo festín y un sofisticado torneo del deporte que haya practicado el celebrado. Los hombres de Bixton son muy entregados a las prácticas deportivas, en ellas consumen mucho de lo que en La Tierra conocemos como pasión. Al final de este tiempo de despedida, el mejor amigo corta la barba muy poblada y larga de quien, en pocos días, será una dignataria de gran responsabilidad política.

Cuando yo llegué a este planeta, decía, pude notar cómo la piel de mi abuelo Suly se aclaraba con la luz y cómo sus ojos y su voz cambiaban al tono cálido de las hembras. Las manos del abuelo adquirieron una temperatura más tibia y su cabello fue tomando un tono lila, que es característico del pelo de nuestras mujeres. Después de unas semanas de hibernación el abuelo amaneció convertido en la abuela Suly, todos lloramos y cantamos mientras nos abrazábamos. Ahora tenía cuatro abuelas y

un enorme mundo de mimos y cuidados a mi disposición.

Me he excedido en el número de palabras que usted me pidió. No sé qué omitir. No quería decir lo normal, que vivo bien, que tengo amigos y amigas, que me divierto y que, a veces, mis padres me corrigen. Quise enfatizar en la trasmutación porque cuando vivía en la tierra los niños del orfanato hablaban en secreto de este tema y algunos elaboraban fantasías terribles. Dígales usted que no es cierto. Que este planeta nos brinda la posibilidad de vivir dos veces y así olvidar la muerte.





ERG OLETRIAS

Dalí